

organización del Socorro Rojo Internacional, se tendrá una organización auxiliar formidable que ayudara a la FOCH y al Partido en sus luchas. Las organizaciones internacionales ya han prestado ayuda solidaria a los compañeros detenidos de Chile, y este Secretariado hará todos los esfuerzos posibles para que todas las secciones del Socorro Rojo Internacional la presten.

En resumen: el Secretariado Sudamericano se hace un deber en comunicar a todos los miembros del Partido las siguientes instrucciones, instándolos a llevarlas a la práctica:

Continuar la reorganización del Partido sobre la base celular, resuelta por el último plenum del CC.;

Reorganización de la FOCH sobre la base de los Comités de fábrica o de empresa;

Organización de la sección chilena del Socorro Rojo Internacional;

Publicación de un órgano oficial del Partido;

5. Realización de una Conferencia Nacional restringida para discutir los problemas actuales del Partido y nombrar la dirección definitiva.

Original escrito a máquina, en español
495-106-20, P. 35-40.

* * *

CARTA DEL SSA AL COMITÉ CENTRAL PROVISORIO DEL PC CHI- LENO

Buenos Aires,

23 de noviembre, 1929

Al Comité Central provisorio del Partido Comunista de Chile.

Camaradas:

En nuestro poder vuestra carta fecha 29 de noviembre, por intermedio de la cual nos planteáis una serie de cuestiones y en un tono que no es común entre comunistas. En cambio, no contestáis absolutamente nada sobre las cuestiones precisas planteadas en nuestra carta N 335 de fecha 23 de noviembre.